
Compte-rendu provisoire réunion VVV 12-04-2022

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Pauline Calliari, Marie-Andrée Germain,  
Nicolas Jelic, Nicolas Christin, ,  Georges Bouvier, Marc Issenhut, David Bordier.

Excusés   : Patrick Larsimon, Laurence Vincensini.

Pour les prochaines réunions, Nicolas Jelic enverra l’ordre du jour à l’avance pour que 
chacun puisse le compléter.

I QUELQUES INFOS RECUES PAR MAIL

 AG de FNE le 14-05 : le collège donne son accord à la candidature de Pauline pour un 
nouveau mandat.

 Sur notre hébergeur de blog, GANDI, Nicolas Jelic devient référent en remplacement 
de Pascal Ducrot. 

 Pauline gèrera les mails jusqu’à la prochaine réunion.

 L’appel  des coquelicots renait : Alain-Guy appellera Joëlle Cagnin pour une 
éventuelle manifestation commune si cet appel vise l’agriculture.

II NETTOYAGE DES DECHETS

 Détours et Contours propose de renouveler le ramassage des déchets le 1er mai.

 Nous constatons l’importante quantité de cannettes et plastiques le long des 
départementales de Viuz à Bogève et en vallée verte. Pauline se renseignera au 
Conseil Départemental et auprès de FNE pour organiser une action. Georges 
questionnera la gendarmerie. Une date sera programmée ensuite.

 Le SIDEFAGE n’organisera pas de gratiferia en VV en 2022.

III PRESENTATION DE L’AVANT PROJET DU SCOT

Plusieurs d’entre nous étions présents. Il est toujours possible de rejoindre le conseil 
participatif.

IV MOBILITE DOUCE



 Georges recontactera Valérian de la CCVV pour connaitre l’avancement du schéma 
cyclable.

 Réunion Altermobile du 28-03 : le financement de PROXIMITI pose problème. 
Légalement ces transports en commun doivent être financés en partie par les 
employeurs  par « le versement Mobilité ».  Un syndicat du décolletage refuse de 
payer cette taxe .  Ce refus risque d’avoir impact la suppression du service ( voir 
communiqué de presse)     Le montant de cette taxe sera fixé le 15-04. 

 La fête du vélo est programmée le 9 octobre à Bonneville avec les mêmes thèmes 
qu’à Fillinges mais se terminant plus tôt.

V EXTINCTION DES LUMIERES LA NUIT A BOEGE

Plusieurs démarches se sont succédées :

 L’enquête auprès d’habitants avec des résultats très favorables à l’extinction.

 Des rencontres avec P. Saillet, J. Sebille puis F. Roman pour exposer nos arguments.

 Un rendez-vous avec la maire de Boëge qui annonce sa décision d’un vote à bulletins 
secrets au sein du Conseil municipal.

 La réunion du Conseil municipal : aucune mention des résultats de l’enquête mais 
une justification de l’éclairage nocturne. Les aspects environnementaux et les 
économies d’énergie n’ont pas été évoqués. Il a été rappelé le besoin de la mise aux 
normes de l’éclairage public de Boëge. Le vote favorable qui a suivi a porté sur un 
enjeu confus, la mise aux normes semble-t-il.

 Nos propositions : un courrier recommandé pour demander une réponse officielle de
la mairie. Ensuite, Nicolas Christin nous proposera un brouillon de communiqué à 
destination des réseaux sociaux.

 On évoque l’idée d’organiser une soirée d’observation des étoiles à Ajon.

 On décide de relooker le logo de VVV. Pauline demandera à Léa Calori des 
propositions.

Prochaine réunion le mardi 10 mai. D. Bordier demandera la salle d’Habère-Poche.

Georges demandera la salle de Bogève pour juin.


